

# やすらぎ ボランティアによる

2020年4月  
やすらぎホーム  
TEL(076)269-0808

4月

卯月

コロナウイルスの猛威に世界経済すら混乱し収まる兆しすら見えません。私たちの生活にも影響が忍び寄り、マスクや衛生用品の不足、学校休校、イベントの中止様々な自粛行動と長期戦を呈するこのコロナウイルスとの戦いは、私たち皆が覚悟を持って臨まねばならないと感じています。ボランティアさんにも感染予防にマスク着用の活動をお願いしていますが、お手持ちのマスクはどうですか?とお尋ねすると「いよいよ手作りかと、こんな手作りしたよ!」「作り方のコピー持ってきたよー」「Tシャツを細く切って引っ張ると柔らかいマスクの紐になるよ!」等々。人生の達人ボランティアさんは本当にいい意味で逞ましく、頼もしい限りです。「それぞれのハンカチで作ってマスク美人が勢ぞろいやねー(笑)世の中はコロナでストレスいっぱいですが、やすらぎボランティアさんのサロンはコロナも吹き飛びそうに賑やかです(^^)/



こうやって紐を作  
るの☆



オシャレでしょ♡

## 知っ得

### 「コロナウイルス感染」

「パンデミック」 世界中が大変なことになっています。人の命がコロナウイルスにあっけなく奪われていく様子が日々映像で流されると、とてつもない不安が押し寄せてきて、その代償のようにフェイクニュースが流れ、あっという間にトイレットペーパーがなくなってしまう、何を信じてよいのかわからなくなり、いてもたってもいられなくなります。

日本も非常事態宣言が出されました。これまでに経験したことがない状況に右往左往する私たち。しかし、私たちがしなければいけないことははっきりしています。正しい知識を学び実践すること。冷静に今の状況を把握し、三密(密閉・密集・密着)を避け、一人一人が自身と家族の健康を守るために規則的な日常の生活を笑顔で送ること。ではないでしょうか。ボランティアの皆さん元気な姿と再会できる日が早く来ますように☆

## お知らせ

コロナウイルス感染予防の為、4月のボランティア活動は自粛となりました。  
変更ありましたら、ご連絡致します。

皆様もお気をつけ、お過ごし下さいね。



久しぶりに話もはずみます♪



さくらさくらは格別でした!



三歳をとっても白髪でも  
しわが増えても気は若い  
演歌うたって手をたたき  
生き甲斐ある人ボケません

二カラオケ、スポーツ、囲碁、  
カメラ、趣味のある人  
異性に 관심もちながら  
色気のある人ボケません

一 風邪を引かずに転ばずに  
笑いを忘れずおしゃべりし  
頭や足腰使う人  
元気ある人ボケません

お達者小唄(お座敷小唄の替え歌)

